## ASSOCIATION L'OUTIL EN MAIN

## Repas annuel des hommes de métier



Vendredi dernier, le bureau de l'Outil en main a invité l'ensemble de ses artisans à son repas annuel. L'occasion de les remercier pour leur investissement auprès des jeunes

Quel plus beau symbole pour les adhérents de l'association départementale l'Outil en main que celui consistant à partager un repas dans le restaurant du campus savinien Édouard-Herriot?

« Ce centre de formation poursuit la même philosophie que la nôtre puisqu'il accueille des enfants en apprentissage » , notait l'épouse d'Alain Fron, le président de la structure auboise.

Vendredi, l'ensemble du bureau de l'association a tenu à réunir les bénévoles adhérents afin de les remercier pour leurs investissements et leurs efforts. « Tous les menuisiers, tapissiers, ébénistes, maçons, carreleurs, plombiers, plâtriers et mécaniciens que nous accueillons aujourd'hui permettent à des jeunes âgés de 10 à 14 ans de se former aux travaux manuels. La plupart d'entre eux sont retraités, ce qui ne les empêche pas de transmettre leur passion pour que la relève soit assurée. »

L'association l'Outil en main a été créée par Marie-Pascale Ragueneau, de la Sauvegarde du vieux Troyes, pour « initier les jeunes à un métier afin de rénover le centre-ville. » Grâce à l'aide et au partenariat des Compagnons du devoir, une trentaine de structures identiques à l'association troyenne ont vu le jour sur l'ensemble du territoire français. Un bel exemple de solidarité et de transmission des savoirs.

Le seul regret formulé par les adhérents : « Nous manquons encore d'artisans. S'il y en avait plus, nous pourrions accueillir encore plus de jeunes. » Car il est vrai que les demandes de formation explosent...

BC

## Contact

Les jeunes et leurs parents qui souhaiteraient bénéficier de plus amples informations sur les buts poursuivis par cette association ou les formations possibles peuvent contacter Alain Fron au 03,25.78.22.91